















Schöpfungszeit 1.9. – 4.10.2020

Machen Sie mit: Putztage im "Haus" Schöpfung

Schöpfungsverantwortung ist einfach.

Als Christinnen und Christen in der Steiermark leben wir Schöpfungsverantwortung ganz konkret, da wo wir sind. Zum Beispiel beim Müllsammeln in unserem Umfeld, auf unseren Alltagswegen: beim Gassi-Gehen mit dem Hund, auf dem Heimweg von der Arbeit oder Schule, beim Sport, auf dem Weg zum Spielplatz, ...



Infos:

kath-kirche-graz.at

Themenschwerpunkt Schöpfungsverantwortung













